МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ Кафедра международных отношений

Аннотация к магистерской диссертации

РАЗВИТИЕ ОТНОШЕНИЙ КИТАЯ С ГОСУДАРСТВАМИ БАЛТИИ (ЛИТВОЙ, ЛАТВИЕЙ И ЭСТОНИЕЙ) В 1991-2019ГГ.

Син Цзе

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент А.А. Володькин

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объём магистерской диссертации

Магистерская диссертация состоит из задания на магистерскую диссертацию, оглавления, перечня условных обозначений, реферата магистерской диссертации, введения, трех глав, заключения, 5 таблиц, 3 приложений, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 74 страницу. Список использованной литературы занимает 12 страниц и включает 103 наименования.

2. Перечень ключевых слов

КИТАЙ, СТРАНЫ БАЛТИИ, ЭСТОНИЯ, ЛАТВИЯ, ЛИТВА, ДВУСТОРОННИЕ ОТНОШЕНИЯ, СОТРУДНИСЕСТВО, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ФОРМАТ «17+1», «ОДИН ПОЯС И ОДИН ПУТЬ».

3. Содержание работы

Объект исследования — отношения между Китаем и государствами Балтии с 1991 по 2019 гг.

Предмет исследования — основные направления развития взаимодействия КНР с тремя государствами Балтии: Литвой, Латвией и Эстонией в 1991 — 2019 гг.

Цель исследования — выявить основные направления и этапы развития отношений между Китаем и странами Балтии в 1991-2019 гг.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение), метод восхождения от абстрактного к конкретному и др.

Полученные итоги и их новизна. В работе систематически изучено развитие отношений между Китаем и тремя странами Балтии с момента установления дипломатических отношений до 2019 года в течение последних 30 лет. Кроме того, исследование роли Китая и трех балтийских стран во внешней политике друг друга также является первым.

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации. Использованные материалы и результаты магистерской диссертации являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекоментации по использовантю результатов работы. Работа может быть использована для исследования развития отношений между Китаем и тремя странами Балтии с момента установления дипломатических отношений до 2019 года в течение последних 30 лет. Кроме того, исследование роли Китая и трех балтийских стран во внешней политике друг друга также является первым, и может предоставить материалы для последующего изучения двусторонних отношений между Китаем и тремя странами Балтии.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the master thesis

The master thesis consists of the assignment for the thesis, the table of contents, list of conventions, the list of symbols, the abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, 5 tables, three images, list of references. The total amount of work is 74 pages. The list of used literature takes 12 pages and includes 103 entries.

2. Keywords

CHINA, BALTIC COUNTRIES, ESTONIA, LATVIA, LITHUANINA, BILATERAL RELATIONS, COOPERATION, FOREIGN POLICY, FORMAT "17+1", "ONE BELT, ONE ROAD".

3. The content of the work

The object of the research - relations between China and the Baltic states from 1991 to 2019.

The subject of the study - main directions of the development of China's interaction with the three Baltic states: Lithuania, Latvia and Estonia in 1991 - 2019.

The purpose of the study - to identify the main directions and stages of development of relations between China and the Baltic countries in 1991-2019.

Methods of research. In the work, general scientific methods were used (generalization, analysis, synthesis, comparison), the ascent method from abstract to concrete and others.

The results obtained and their novelty. The work systematically studied the development of relations between China and the three Baltic countries from the moment of establishment of diplomatic relations until 2019 over the past 30 years. In addition, the study of the role of China and the three Baltic countries in each other's foreign policy is also the first.

Authenticity of the materials and results of the master thesis. The materials used and the results of the master's thesis are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage of the results. The results of the master thesis can be used to study the development of relations between China and the three Baltic countries from the moment of establishment of diplomatic relations until 2019 over the past 30 years. In addition, a study of the role of China and the three Baltic countries in each other's foreign policy is also the first, and may provide materials for the subsequent study of bilateral relations between China and the three Baltic countries.